
 ３月１０日、温かい穏やかな日差しのもと、１８０名の卒業生が巣立っていきました。感染対

策を徹底することで、今年度は、保護者の参加や在校生(2年生)の送辞と合唱、そして、卒業生の

答辞と合唱、呼びかけなど実施することができました。 

 8時55分、保護者、来賓、教職員の温かな拍手に迎えられ、コサージュをつけた卒業生が入場

しました。担任の呼名にしっかりと返事をし、卒業証書を受け取る姿は、中学校生活の満足感と

今後の希望に満ちたとても立派な姿でした。 

 2年生の(送別の)合唱は、伝統ある押原中校歌でした。卒業生への感謝の気持ちがこもった合唱

は、卒業生に十分伝わるものでした。生徒会長の八木野航平さんの送辞も卒業生への思いが詰

まった内容で、押原中の伝統を卒業生から受け継ぐことの誇りを感じさせるものでした。 

 卒業生の呼びかけは、コロナ禍で思い通りできなかった学校

生活の中で、新しい挑戦を試みたという満足感。仲間がいること

の素晴らしさと団結することで大きな力が生まれること。何事

にも諦めない気持ちなど、充実した3年間の気持ちが伝わってき

ました。卒業生代表の塩田一颯さんの答辞は、制限された学校生

活の中でも創意工夫して実施し

た若麦祭を始め、思い出を丁寧

に語り、卒業生全員の思い出を

共有する時間になるとともに、

先生方への感謝、保護者の方への感謝の気持ちもしっかり伝わ

る内容でした。卒業生のお別れの合唱、「生きる」「さくら」は、

限られた時間の中、取り組んだ2年ぶりの学年合唱で、美しい

ハーモニーと全員の気持ちが一つになった歌声は、とても感動

的でした。 

 ご臨席の塩澤浩町長様、太田充教育長様もとても感動してい

ただき、素晴らしい卒業式だったとの感想を頂きました。 

 また、保護者の皆さまには、最後の学活を別教室でリモートで

のライブ視聴をしていただきましたが、後日のアンケートで大

変良かったという感想をいただきました。 

 今年度の卒業式は、コロナ感染対策をしながら、教職員が工夫

を凝らし、それに応えた卒業生の思いが伝わる素晴らしい卒業

式となりました。 

 卒業式の実施にあたり、ご理解、ご協力をいただきました来賓の方々、保護者の皆さまに感謝

いたします。職員一同お礼申し上げます。 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞURL：http://oshi-jhs.sakura.ne.jp/seito/blog.cgi 
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 コロナ禍の令和３年度が終了しようとしてい

ます。様々な制約の中での生徒たちの頑張りと

成長は、私たち職員にも数々の感動をもたらし

てくれました。保護者、地域の皆様には本校教

育にご理解とご協力をいただき、心より感謝申

し上げます。新年度も、私たち教職員は、生徒

のより良い成長の

ために全力を尽く

す 所 存 で す。今 後

と も、よ ろ し く お

願いいたします。 

 ４月 １日(金) 学年始休業(～5日) 

    6日(水) 新任式・始業式 

    7日(木) 入学式(午後) 

    8日(金) 給食開始・発育測定 

   11日(月) 第1回PTA学校委員会 

   12日(火) 新入生ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ   

   19日(火) 全国学テ(3年) 

   20日(水) 1･2年家庭訪問(～25日) 

   21日(木) 3年修学旅行(～23日) 

   29日(金) 昭和の日 

        中巨摩選手権(1日目) 

   30日(土) 中巨摩選手権(2日目) 

 5月  １日(日) 中巨摩選手権(野球3日目) 

 

 

コロナ禍の学校生活も3年目に入る中、新しい押原中学校の生活様式（押中スタイル）を築いていきま

す。安全・安心な生活の中で、生徒と教職員、保護者が連携、笑顔一杯の学校を目指していきます。 

①男女混合名簿の導入               ④学校（学年）行事を工夫しての実施 

②学校行事（生活）のYouTube配信        ⑤生徒会活動の推進（SDGｓ等への取組） 

③登下校等の制服での生活              ⑥ICT活用に係わる効率化 

１学年の授業参観は、来年度実施する「ふるさと探

訪」について、各自の見学場所の一カ所を写真等を

活用した発表会です。郷土学習をつうじて、ふるさ

と山梨を再発見できる行事(学習)です。学年PTA総

会は、各教室でリモートで実施しました。 

２学年は、３年の芦澤主任を講師に進路学習会を実

施しました。今年度の公立・私立の受検状況など、

具体的な話は、生徒・保護者ともに真剣に聞いてい

ました。学年PTA総会は、各担任の話や来年度の行

事の話などを笠井主任よりお話がありました。 


